



La alegría en la sede del Partido Popular fue constante, a pesar de la pronunciada pérdida de votos que sufrió la agrupación en la ciudad, y continúa siendo la primera opción de los eldenses, razón por la que los miembros del partido fueron llegando poco a poco para festejar la victoria local. La edil popular y cabeza de lista al Senado por Alicante, Adela Pedrosa, es la candidata que más votos recibió tanto en Elda como en Alicante, por lo que quiso agradecer a los ciudadanos "el haber vuelto a confiar en mí, pues el Partido Popular vuelve a ser el más votado en Elda. En tan solo seis meses hemos remontado, algo que es muy importante". Pedrosa recalzó sentirse "muy satisfecha porque he sido la candidata al Senado que más votos ha recibido tanto en Elda como en Alicante".

Sobre la pérdida de votos del Partido Popular tanto a nivel local como a general, Pedrosa se limitó a afirmar que "hemos ganado las elecciones, eso es lo que importa, esperemos que el resto de grupos nos dejen gobernar, pues siempre decimos que debe hacerlo el partido más votado, pero habrá que esperar a ver qué ocurre".



Los dos ediles de Compromís siguen los resultados de Compromís-Podemos en su sede | Jesús Cruces.

La sede de Compromís se convirtió en una verdadera fiesta, pues fue el punto de encuentro de dicha agrupación y Podemos. Tras conocer que se han convertido en la tercera opción en el municipio, la euforia

fue la protagonista de la noche y miembros de ambos partidos no dudaron en demostrar su alegría e ilusión brindando y bromeando mientras festejaban estos resultados.

El portavoz de Podemos en Elda, Víctor Alarcón, se mostró contento con el resultado, pero a la vez cauto, pues "los datos reflejan una gran derrota del Partido Popular, se ha acabado con la mayoría de las políticas neoliberales, pero mañana seguirá habiendo desahucios, políticos corruptos... el resultado ha sido insuficiente". Alarcón recalzó que "Podemos hará que las personas sean las protagonistas, tanto en Elda como en el resto de España".



El edil de Compromís, Manuel Ibáñez, realizó una valoración muy positiva tras conocer el apoyo que la coalición obtuvo en Elda,

pues "hemos sumado juntos más votos que cuando nos presentamos por separado en las municipales, y aunque no se puede extrapolar sí que es importante". Para Ibáñez "Compromís ha logrado lo que pretendía, hemos conseguido nueve diputados en el Congreso, que es el mínimo que se necesita para obtener un grupo parlamentario propio que nos permitirá defender los derechos de la Comunidad Valenciana dentro del ámbito nacional".

Las celebraciones del Partido Popular y Compromís-Podemos eran la contraposición al ambiente vivido en la sede socialista, pues los miembros del partido estaban serios, cabizbajos y sus caras denotaban inquietud por los resultados.

El alcalde de Elda y líder del Partido Socialista en Elda, Rubén Alfaro, quiso matizar tres puntos respecto a los resultados obtenidos por su partido en Elda: "Lo primero es la gran movilización que la familia socialista ha hecho, somos el único partido que ha estado presente en las elecciones, pues hemos movilizad a 250 personas, mucho más que el resto, por lo que somos el único partido vivo de Elda; en segundo lugar, aunque no hemos ganado somos la primera fuerza política de izquierdas en la ciudad; y por último, estamos

moderadamente satisfechos porque somos la ciudad de la provincia de Alicante donde el PSOE ha obtenido un mejor resultado a lograr un 24,6% de los votos".

Alfaro concluyó recalcando que "no estamos contentos pero ha habido partidos que han tenido una pérdida de apoyo mucho más importante que la nuestra: se acabó la prepotencia y el autoritarismo, ahora se abre un tiempo de debate".



El PSOE se mantiene como el partido de izquierda más votado en la ciudad | Jesús Cruces.

Ciudadanos obtiene el doble de votos que en las pasadas elecciones

Ciudadanos también consiguió unos buenos resultados y aunque actualmente no tienen sede, siguieron la noche electoral con suma atención. Su portavoz en Elda, Paco Sánchez, valoró positivamente el resultado de las elecciones generales para su partido, puesto que han

obtenido 5.252 votos en Elda, y en Alicante el doble, lo cual en su opinión "son muchos votos". De hecho, "somos el único partido que ha doblado en estas elecciones".

"Hay que seguir creciendo" y esto es precisamente lo que está ocurriendo en Ciudadanos, según indican los resultados electorales, puesto que han conseguido un 17% de votos en la provincia de Alicante y "seguiremos trabajando para mejorar los resultados en los próximos comicios", resaltó Sánchez.

En relación a las pasadas elecciones municipales, Ciudadanos ha obtenido un 47% votos más, lo que consideró que "son muchos y por tanto el resultado es bueno para Ciudadanos".

En cuanto al resto de formación políticas, el líder de Ciudadanos en Elda, ha matizado que a "Izquierda Unida le va a costar recuperar los votos perdidos pues la situación se ha polarizado en torno a Podemos, mientras que el Partido Socialista y Partido Popular mantienen la alternancia como fuerzas mayoritarias. Nosotros, aunque quedamos cuartos a nivel local, consideramos que es una buena posición en este momento".

Para Sánchez todo indica que el votante se siente reflejado en su programa electoral "y llegará un momento en que Ciudadanos tendrá una mayor representación", en palabras de Sánchez. El resultado electoral lo vivieron con expectación hasta el último momento puesto que "las primeras cifras eran negativas, pero al final mejoró y vamos a irrumpir en el Parlamento con 40 diputados, lo cual es importante".